



Regierungsratsbeschluss vom 21. Dezember 2021

Coronavirus (COVID-19); Neue Verordnung betreffend Unterstützungsprogramm für Gastronomie- und Hotellerie im Zusammenhang mit der Covid-19-Pandemie (COVID-19-Verordnung Unterstützungsprogramm Gastronomie und Hotellerie) und Wiederaufnahme Unterstützung der Ausbildungsbetriebe

P211811

1. Der Regierungsrat beschliesst die Verordnung betreffend Unterstützungsprogramm für Gastronomie und Hotellerie im Zusammenhang mit der Covid-19-Pandemie (COVID-19-Verordnung Unterstützungsprogramm Gastronomie und Hotellerie).
2. Die Verordnung tritt am 1. Januar 2022 in Kraft.
3. Der Regierungsrat genehmigt eine Ausgabe von Fr. 10 Mio. zur Vorfinanzierung der Bundesbeiträge zu Lasten des Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit.
4. Der Regierungsrat genehmigt die Wiederaufnahme der Unterstützung der Ausbildungsbetriebe für das 1. Quartal 2022.

Begründung

Aufgrund der im Dezember 2021 in Kraft getretenen, neuen behördlichen Schutzmassnahmen zur Eindämmung der Covid-19-Epidemie, welche sich negativ auf die Gastronomiebranche auswirken, erlässt der Regierungsrat die neue Verordnung betreffend Unterstützungsprogramm für Gastronomie und Hotellerie im Zusammenhang mit der Covid-19-Pandemie, um direkt betroffene Unternehmen finanziell zu unterstützen. Der Regierungsrat beschloss die Wiederaufnahme der Unterstützung der Ausbildungsbetriebe für das 1. Quartal 2022, damit vor allem im Gastronomie- und Hotelleriebereich die Lehrstellen gehalten werden und die Lernenden ihre Ausbildung regulär abschliessen können.

